



ALCALDÍA AL DÍA

Información diaria de los avances y las gestiones del alcalde Jairo Yáñez



**“Aquí somos
empresarios
de nosotros
mismos”**



EN ESTE NÚMERO

"¡DETENER EL AVANCE DE LA COVID-19 ES UNA ESTRATEGIA DE TODOS!" ALCALDE JAIRO YÁÑEZ

35 EMPRENDIMIENTOS FUERON LOS PROTAGONISTAS EN LA 'FERIA DEL ADULTO MAYOR EMPRENDEDOR'

¿QUIERES OBTENER MÁS INFORMACIÓN?

Alcaldía al Día

Grupo de WhatsApp



Escanea o carga este código QR con la cámara de WhatsApp para unirte a este grupo, donde podrás obtener información oficial de la **Alcaldía de Cúcuta** y de la gestión del **alcalde Jairo Yáñez**.

Recuperación de lugares icónicos de EL MALECÓN

ANTES

DESPUÉS

Cucuta Renace la tradición



ALCALDÍA AL DÍA



"¡DETENER EL AVANCE DE LA COVID-19 ES UNA ESTRATEGIA DE TODOS!" ALCALDE JAIRO YÁÑEZ



"Desde la administración municipal acompañamos las indicaciones del gobierno nacional, es nuestro compromiso cuidar a todas las personas que viven y transitan en esta zona de frontera" Jairo Yáñez.

El alcalde Jairo Yáñez participó en el Puesto de Mando Unificado (PMU) nacional, liderado por el Ministerio de Salud y Protección Social, en cabeza del ministro Fernando Ruiz Gómez, junto al gobernador Silvano Serrano, y autoridades de salud regionales.



Recordemos que el PMU tiene como objetivo evaluar las condiciones en las que se encuentran las medidas y su efecto para el control de la COVID-19 y la preparación del sistema de salud para la atención.

"Hemos reforzado día y noche todas las estrategias de prevención y vacunación contra la COVID-19, consolidando estas acciones con los decretos que regulan a la ciudadanía" manifestó el alcalde Jairo Tomás Yáñez.

35 EMPRENDEMIENTOS FUERON LOS PROTAGONISTAS EN LA 'FERIA DEL ADULTO MAYOR EMPRENDEDOR'



"Es maravilloso presenciar el talento de estos microempresarios de la ciudad. Los invito a conocer los diferentes productos y respaldar estas ideas de negocio, adquiriendo los regalos de navidad para sus seres queridos", afirmó el alcalde Jairo Yáñez.

En la plazoleta Amelia del Centro Comercial Ventura Plaza, se desarrolló la "Feria del adulto mayor emprendedor" que permitió la visibilización de 35 microempresarios de la tercera edad.



En esta feria se pudo encontrar juguetes, artesanías, bisutería, indumentaria, productos gastronómicos y mucho más. Estos emprendimientos seguirán estando disponibles a través del Departamento Administrativo de Bienestar Social.

"Estamos comprometidos con la reactivación económica de todos los sectores de la ciudad, hoy hemos venido a apoyar a estos microempresarios de la tercera edad, que nos demuestran que las capacidades de salir adelante son inagotables" Manifestó el mandatario local